

"NEA: Incluirían el puente Goya-Reconquista en el presupuesto nacional 2010", *Región Norte Grande*, Argentina, 10 de julio de 2009.

Consultado en:

<http://www.regionnortegrande.com.ar/?noticia=13444>

Fecha de consulta: 28/05/2014.



Los gobiernos de Corrientes y Santa Fe intentarán que los fondos para financiar el puente entre Goya-Reconquista sobre el río Paraná sea incluida en el Presupuesto nacional 2010. En lo que resta del año podría llamarse a licitación y en el próximo iniciarían los primeros trabajos.

El Ministro de Obras y Servicios Públicos de Corrientes, Marcelo Falcione, anticipó que tal como avanzan las gestiones por el puente Goya-Reconquista da la impresión que en lo que resta de 2009 podría licitarse la mega-obra, como paso previo para dar comienzo a los primeros movimientos de suelo a concretarse en 2010.

Próximamente, durante un encuentro entre los gobernadores de ambas provincias se realizará una presentación formal del proyecto definitivo ante el Ministerio de Planificación Federal.

La obra requiere de una inversión estimada en 800 millones de dólares, y será clave para el transporte bioceánico, al encontrarse en el medio de dos corredores bioceánicos, el de la Región Centro y el del Norte Grande, describió el ministro.

Falcione responsabilizó a las autoridades chaqueñas del estancamiento de esta obra. Apuntó a un supuesto desinterés por la no contestación de su par de Obras Públicas del Chaco que debían reunirse y replantear el presupuesto total a insumir la inversión, ya que el elaborado quedó desactualizado al año 2002, y después elevar a ambas legislaturas para ser ratificado.

Según Falcione, el viaducto Goya-Reconquista sobre el río Paraná debería ser incluido en el Presupuesto nacional, como parte del Plan Estratégico Territorial de ambas provincias, idea que instaló la presidente Cristina Kirchner e incluye grandes construcciones en pos de mejorar el transporte fluvial, terrestre y aéreo en el país.